

LOCALE

# Le comité des fêtes fait le point

🕒 1 min



**D**ernièrement, le comité des fêtes a tenu son assemblée générale annuelle en présence du maire, Raymond Véland, qui, en préambule, a félicité l'équipe du comité pour les manifestations organisées en 2023. Seule ombre au tableau, peu d'habitants du village sont présents à ces manifestations, et surtout les jeunes générations. Isabelle Coutanceau, présidente, a remercié la municipalité pour son

soutien tant financier que technique avant d'effectuer le compte rendu d'activités de l'année écoulée : la fête des associations en juin, ses randonnées pédestres et cyclo suivies du pique-nique et du repas auberge espagnole en soirée ; le 14 juillet, le duo « les jumeaux » avec ses 30 années de carrière n'a apporté que du bonheur avec ses chansons françaises ; le 18 novembre, la fête locale autour de la paella et animée par une soirée cabaret a permis de fêter la Saint-Saturnin et le dimanche la messe suivie de l'apéritif a clôturé les festivités ; enfin, le Noël des enfants, le 18 décembre, a permis aux petits et grands de passer un agréable moment en compagnie du Père Noël.

Brigitte Fabre, trésorière a donné lecture des comptes de l'association, qui demeurent positifs. Le bureau démissionnaire est reconduit avec à sa tête Isabelle Coutanceau. Secrétaire : Martine Fontanié ; adjoint : Philippe Coutanceau ; trésorier : Xavier Fontanié ; adjointe : Brigitte Fabre. Membres : Jean-Marie Rosalie, Jean-Luc Gilabert, Gilbert Piccinini, Christian et Jeanine Bonnety, Charlotte Boetti et Wafa Larson.

Dominique Séménou